

PortAventura Business & Events schließt die 56. Rally RACC Catalunya-Costa Daurada erfolgreich ab, nachdem groß angelegte Sicherheitsmaßnahmen im Hinblick auf Covid-19 getroffen wurden

- *PortAventura Business & Events schließt diese außergewöhnliche Veranstaltung ab, zu der Zehntausende zusammenkamen. Sie wurde auf nachhaltige Weise durchgeführt und es wurden groß angelegte Sicherheitsmaßnahmen im Hinblick auf das Coronavirus koordiniert.*
- *Dieses Jahr wurde das PortAventura Convention Centre zum sechzehnten Mal von den Veranstaltern als Schalt- und Operationszentrum gewählt.*
- *Die Organisation ist eine der professionellsten der Weltmeisterschaft; mehr als 3.000 Fachleute wirken daran mit.*



17. Oktober 2021, PortAventura World. – Das PortAventura Convention Centre hat die 56. Ausgabe der Rally RACC Catalunya-Costa Daurada (Rallye Spanien 2021), der zwischen dem 14. und 17. Oktober Zehntausende beiwohnten, dank der Mitwirkung eines Teams von mehr als 3.000 Fachleuten zu einem erfolgreichen Abschluss gebracht. Eine der Herausforderungen dieser Ausgabe, geprägt durch die aufgrund von COVID-19 gegebenen Rahmenbedingungen, bestand darin, den Schutz vor der Ausbreitung des Virus zu gewährleisten. Dieser Aspekt konnte dank der Umsetzung umfangreicher Sicherheits- und Hygienemaßnahmen gelöst werden.





Neben anderen Maßnahmen, wie der Kontrolle der Verwendung von Masken und der Einhaltung der Abstände zwischen den Anwesenden, verlangten die Organisatoren der Veranstaltung sowohl von den Mitgliedern der teilnehmenden Teams als auch vom übrigen Personal die Vorlage einer Bescheinigung über die Impfung gegen das Coronavirus oder eines negativen Tests, der in den Stunden vor dem Wettkampf bzw. während der Laufzeit der Veranstaltung durchgeführt wurde, um einen COVID-19-freien Raum für die Durchführung zu gewährleisten. All dies ist Teil der von PortAventura World in den letzten Monaten verfolgten Gesamtstrategie zur Bekämpfung des Virus, in deren Rahmen mehr als 5 Millionen Euro investiert worden sind, um sichere Räume innerhalb des Resorts zu gewährleisten.

Die 56. Ausgabe der Rally RACC Catalunya-Costa Daurada (Rallye Spanien 2021) ist mit der Siegerehrung in Salou zu Ende gegangen. **PortAventura Business & Events** ließ es sich nicht nehmen, nach den vier intensiven Wettkampftagen den Siegern auf dem Podium **durch seine Direktorin Laura Valdeolivas** zu gratulieren.

Valdeolivas hat erklärt, dass *„dies das Ende einer ganz besonderen Ausgabe des Wettbewerbs für uns ist, denn es ist die sechzehnte Ausgabe in Folge, bei der die Organisatoren ihr Vertrauen in PortAventura Business & Events gesetzt haben. Zudem haben wir Besucherzahlen erreicht, die uns zweifelsohne auf den Weg der Besserung gebracht haben. Die diesjährige Veranstaltung war ein voller Erfolg und dank der Bemühungen der beteiligten Teams können wir sagen, dass sie sehr positiv und im Hinblick auf COVID-19 vor allem sicher verlaufen ist“*.

PortAventura Business & Events hat in seinen Räumlichkeiten den Pressesaal beherbergt, von dem aus mehr als 300 Journalisten aus aller Welt berichtet haben, sowie die Büros der Rennleitung, die Räume für die Bearbeitung und Zusammenstellung des audiovisuellen Materials der Veranstaltung und die Cateringbereiche für die Teilnehmer und Organisatoren. Auf den Parkplätzen, die eine Fläche von über 55.000 m² haben, sind die verschiedenen Teams aufgenommen worden, die an dem Wettkampf teilgenommen haben. Eine der Unterkünfte, das Hotel Caribe, hat einen Teil des Organisationsteams der 56. Rally RACC Catalunya-Costa Daurada (Rallye Spanien 2021) und einige Mitglieder der verschiedenen Teams der Rallye begrüßt.

Die Nachhaltigkeit ist ein weiterer Schlüsselaspekt bei der Organisation der nun abgeschlossenen 56. Rally RACC Catalunya-Costa Daurada (Rallye Spanien 2021) gewesen, im Einklang mit der vom PortAventura Convention Centre diesbezüglich verfolgten Strategie. Mit dem Ziel, die Auswirkungen auf die Umwelt so weit wie möglich zu kontrollieren und zu reduzieren, hat die Veranstaltung im Rahmen der FIA Sustainability Programme Accreditation stattgefunden. In diesem Zusammenhang sind Aktionen zum Ausgleich des CO₂-Fußabdrucks in Zusammenarbeit mit Umweltbeauftragten der Region durchgeführt worden.

Nach einem spannenden Tag hat der Belgier Thierry Neuville den ersten Platz belegt, gefolgt vom Waliser Elfyn Evans und dem Spanier Dani Sordo, der sich vor dem Franzosen Sébastien Ogier positionierte. Die 56. Rally RACC Catalunya-Costa Daurada (Rallye Spanien 2021), vorletzter Lauf der FIA (Fédération Internationale de l'Automobile) World Rally Championship, feierte ihr 30-jähriges





Bestehen als gewertete Veranstaltung im Rahmen dieses Wettbewerbs – ein echter Meilenstein. Insgesamt nahmen 73 Teams mit 146 Fahrern und Beifahrern aus mehr als 20 Ländern teil.

